



Presentados cuatro nuevos vehículos de la Policía Local de Arganda del Rey

- **Los cuatro turismos, que serán utilizados por un total de 24 agentes, disponen de prestaciones especiales de seguridad y un equipamiento policial específico.**

Arganda del Rey, 10-marzo-17

Esta mañana en la Plaza de la Constitución, la Policía Local de Arganda del Rey ha presentado los cuatro nuevos vehículos adquiridos para el control y vigilancia del municipio, dedicados a la Seguridad Ciudadana. Los cuatro turismos han sido adquiridos mediante renting-arrendamiento, con un contrato de 48 meses, el cual se podrá prorrogar 12 meses más. A la presentación ha asistido el alcalde, Guillermo Hita, acompañado por otros representantes de la Corporación Municipal y miembros de la Policía Local.

Los vehículos, diesel y de bajo consumo, cuentan con prestaciones especiales de seguridad y con un equipamiento policial específico, incluyendo extintor y botiquín de primeros auxilios. Los cuatro coches patrullas serán utilizados por un total de 24 agentes, en los turnos de mañana, tarde y noche. Cada patrulla dispone de una dotación de dos chalecos anti-bala y anti-corte para utilizar en el servicio ordinario por parte de los agentes.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Ayuntamiento de Arganda del Rey